

# 静岡新聞

イベント収益など  
37万円余を日赤に  
田方自動車学校寄付  
田方自動車学校(函  
南町、小林淳一郎社長)  
は28日、日本赤十字社  
に37万7608円を寄  
付した。

3日に開いた同校  
の1日開放イベント  
「T・D・Sフェスティ  
バル」の収益など。小林  
社長が沼津市役所を  
訪れ、日赤県支部沼津  
市地区長の 大沼明穂  
市長に目録を手渡し  
た。寄付は2007年  
度から毎年続け、11年  
目。  
イベントでは飲食ブ  
ースやステージイベン  
トなどに約5千人が訪  
れた。



目録を手渡す小林社長  
(左) 沼津市役所

田方自校が日  
赤に37万円余  
フェスティバルで  
の収益などを寄付  
田方自動車学校(小

林淳一郎社長)は、日  
本赤十字社の人道的活  
動に対し、三十七万七  
千六百八円を日赤静岡  
県支部沼津市地区事務  
局を置く市社会福祉課  
に寄託。十一月二十八  
日に小林社長が市役所  
を訪れ、沼津市地区長

の大沼明穂市長に寄付  
金を手渡した。  
函南町間宮の同自校  
で同日三日、施設を一  
日開放して開催した  
「T・D・Sフェスティ  
バル」写真で、  
同自校職員が出店した  
模擬店の売り上げと業

# 沼津朝日新聞

者らによ  
るテナン  
ト出店料  
の一部で  
の一年連  
続の寄  
付。

今回分  
を合わせ  
同自校に  
よる日赤  
への寄付  
は総額二  
百三十三万円余。平成  
二十三年三月には、東  
日本大震災被災者義援  
金として五十万円を寄  
託している。

小林社長は、今年の  
同フェスタには吉本芸  
人を招き、ふわふわや  
飲食の模擬店が並んで  
親子連れを中心に約五  
千人が来場したことを  
話しながら「十五年ほ  
どイベントを続け、当  
初、親に連れられて遊



寄付金を大沼市長に手渡す小林社長  
=市役所市長応接室で

びに来ていた園児が教  
習を受けにくる年齢に  
なった」と振り返り、  
大沼市長は「毎年、日  
赤に寄付していただ  
き、ありがとうございます  
と感謝した。」